

# Herausforderungen in Sachsen-Anhalts größter Polizeibehörde!

07.03.2018

**Im Februar 2018 stellte sich der Landesvorsitzende des BDK, Peter Alexander Meißner, beim Polizeipräsidenten Andreas Schomaker vor.**

In Begleitung des Bezirksvorsitzenden Magdeburg, Uwe Leistner, wurde so die Besuchsreihe des BDK fortgesetzt.

Die Herausforderungen in der Polizeidirektion sind vielschichtig. Herr Schomaker berichtete von fehlendem Personal, nicht ausfinanzierten Dienstposten und dem Versuch, Gerechtigkeit in die aktuelle Beförderungsrunde hineinzubringen.

Neue Überlegungen und Wege bei der Strukturierung der Organisation waren ebenso Thema, wie fehlende Angestellte in den stadtnahen Dienststellen und unglückliche Bewertung von RBB Dienstposten.

Peter Alexander Meißner  
Landesvorsitzender

[Download \(PDF\)](#)

Image already added

Schlagwörter

[Sachsen-Anhalt](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)